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◎回―タリーソング  『 日も風も星も』

ソングリーダー 顧 原 正 範

◎お客様紹介           会 長 力 野 栄 ―

`ガパナー補佐           林   貞 夫様
.分区幹事             遠 藤 説 幸様

岡山西高RC           権 原 裕 二様

米山奨学生            割   栄 華様

6/28最終例会はご大人〈主人)ご招待で楽しく行いたい

と思います。ご参カロをお行うしてお ります。会員の方

はもちろん199特参加でお願いします。

.ク ラブの支払いの立て替え分がありましたら早めに軸

水願います。

他ヽクラブより例会変更のお知 らせ (多摩RC、 狛江多

摩川RC)が 届いております。

SAA委 員会 宿 院 利 幸

会長 海 野 栄 ―

0会 務報告

5/13に'少 年交換留学制度の説明会を行い 約 35名の

参力Eがありました。この内10名の方が今年度応募され

ました そ の中で些ヶ丘高校の学生の方2名 が合格さ

れました 詳 しくは大F_幹事の方からご報告させて頂

きます。

6月 10日 11日 日陳フェスタインTAMAイ ベント会

場にてカンポジアプロジェク ト支援募金を行いまし

た、子供達を含め大勢の方々の関心を得られたと思い

ます。署名なども頂く事が出来ましたがこちらも詳細

は伊藤実行委員長からご報告があると思いますがよろ

しくお願い致します。

0ガ バナー補佐 分 区幹事退任のご挟拶

ガバナーね佐 林   ■ 夫様

分区幹事   遠 藤 競 争張

ガパナー補佐 林  様

本日は 1年同お世話になったおILと 無 事に務を終え

る事が出来ましたご挨めにお伺いました。

東京多摩グワーンRCの 1年 間の輝かしい業績 特 に

RI会 長質を見事に獲得され し かも〃′くナー特別貨も

安賀され大変宗席らしいクラブだと思います。

私は 三 多摩が高北統一をして一つの地区として活動

できる日を望んでいる所でございます、これは私だけで

なく皆様のご協力がなければ出来ない事でございます、

是井またご協力をお願いしたいと存じます。

重ね重ねになりますが 本 当にバランスのとれたクラ

ブであると思います。皆様会員の活動 加 えて事務局も

ナン″(-1だ と思います。これからもますます一致協力

をして発展され こ の地区のリーダーとして活動してい

ただけるようお願いしてご挨拶といたします、 1年 間あ

りがとうございました。

分区幹事 遠 藤 様

皆様方にはこの 1年 間大変お世話になりまして、心よ

り厚く御オL申し上げます 不 慣れな分区幹手ではありま

したが皆様方の暖かい友情と ご 指導を頂きながら何を

かに務を果たす事が出来たと思つております、今後とも

これをご縁にご指導下さいますようよろしくお願い申し

上げます。

貴クラプの発展をお祈りまします。

ありがとうございました。

会長 病 野 策 ―

0幹 事報告 幹事 大 松 概 ニ

・青少年交換JR遣学生が決まりました、多摩大学聖ヶi

古枝の平山資美子さん山岡聖子さんの2名 が内定して

おります。

派遣学生 受 け入れ学生を報
夕勢 坊手る

派遣 :R財 巳国際親善奨学生 安 室可奈子さん

フランス行内定 カ ウンセラー 大 松 誠 二会員

受入 :R財 日国際規書奏学生 セ つ レ リヽ ト ビーアス君

スウェーデンより内定
リュウ Hン フア

:米山装学生  割  栄  華 さん

カウンセラー 小 坂 一 部会員

ご協力お願い致します。

カンボジア地雷被告者支援プロジェクトにご協力あり

がとうございました 多 くの市民のかたの応緩と募金

を頂きました。改めて感謝申し上 デます。



カウンセラー

米山埠学生

◎米山奨学生カウンセラー委嘱 米 山奨学生紹介 赤尾 木 雄 林 ガバナー補佐 遠 藤分区幹事 1年 間大

■Fご吉労様でした

加穣喜二郎 梅 雨 あ きました。

北村 幸 彦 降 り出すとなかなか市が止みませんね ス

クラッチ会ではttれて欲しいですJ

杉野志保子 や っと梅雨らしくなりましたねじ

本日の合計 ¥31,000(黒 計 ¥1,700,958)

◎親畦行事について/親 睦活動委員会

委員長 根 本 章 守

最終例会の出席、特に奥様方の出席についてよろしく

お願い致します.

◎カンポジアプロジェクトについて

実行委員長 伊 藤 英 也

国際フェスタ in TAMA 享 全 i34381

本日の募全             ヽ 4,588

累計                                ¥682 784

米山奨学目J委員長 森 回 舞 子

小坂 一 HF会員

劉  栄 事さわ

左一ミ
自己キH介

はじめまして 中 国の北京からまいりました。
一橋大

学で勉強してお ります 今 年ロータリーの奨■全を頂い

て本当にありがとうございます こ れから勉強と生活も

頑張りますからよろしくお願いましますJ

◆委員会報告◆
◎出席霞員会/出 席報告 委員長 佐 伯 和 廃

会員総数 出席義務者抜 出席者数 欠席者数 出席率

4 7名 45名 3 9名 6名 9 1 1 1ヽ

5月 31日最終言「正出席キ        933軌

◎ゴルフ同好会より           平 野 行 債

6月 18日軽井沢にてスクラッチ会を行います 集 合場

所は 「南野ゴルフ練習場」です.お 間違い無いようお願

いします 5時 集合 出 発は5時 30分です。

◎次年度会務報告     会 長エレクト 津 守 弘 範

昨日 7月 26日の3ク ラブ合同例会の打ち合わせを行

いましたち本日 例 会後 被 運理事会を行いますのでお

集まり下さt .ヽ

出席免疎者 !2名

大席者 :福島達也 中 山恒武 大 熊将共

関岡佐二 須 藤起離、杉山秀巳

補本メークアップ :

関岡俊二 6月 5日  東 京調布RC

杉山秀巳 6月 2日  東 京武蔵府中RC

◎ニョニコBOX/親 畦活動委員会     高 村 弘

ノバナー柿佐 林   貞 夫様

分区幹事   遠 藤 誠 章様 よ りお志を頂きました

海野 栄 一 /バ ナー補佐根 夫様 東 分区幹事遠藤試幸

様ご来会ありがとうございます 又 今年度は

大変お世話になりありがと,ご ざいましたさ

海野 栄 ― カ ンボジアプロジェク ト支援募全お渡れ様

でした。

大松 試 二 朴 様 遠 藤様 1年 間本当にお世話になりま

ました。

大松 試 ニ カ ンボジアブロジェクト 無 事終わりました

二大特別事業へのご協力ありがとうございま

した。

森田 舞 子 い よいよ梅雨入り 毎 日雨が降 り 大 陽が

なつかしいです。

由井 員 司 お かげ様で母の個展が無r終 わりましたJ

津守 51範 ―あと■月です よ ろしくち

◎次年度クラブ奉仕委員会     委 員長 宮 本 誠

来週 6月 21日 7●l会後当ホテル 2階 にて次年度クラブ

奉仕委員会を行いますので出席お願いします.

◎卓話

創立十月年記念事業実行委員会 委 員長 赤 尾 恭 厳

クラブ創立10年と一日に言つても そ れは決 して平と_

な道のりとは言えず ロ ータツーに思い入れのある会員
一人一人の幸意と協力の成果であろうと考えます。

この 創 立10周年の節 目を単なる慶祝の場として位置

づけることは ロ ータリアンのあり方として将来に不安

を残す事になりかねません。10周年の時間的経過1よ必ず

しも我々に進歩的な成果だけを与えてはくれません。逆

になにがしかの反省点 〕ヽ合むものと認識 しなければなり

ません 私 は こ の10周年を機に ロ ータリーを今一度

じっくり勉強してみたいと思つております。

会長 海 野 栄 ―

(今週の担当 小 泉 博 )
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